

Verbindliche App für die Schulkommunikation:

Die Schule Beringen nimmt an einem kantonalen Pilotprojekt teil und wechselt per Schuljahr 22/23 die Schul- und Zeugnissoftware. Wir versprechen uns von der neuen Komplettlösung 'escola' viele Vorteile, speziell auch im Bereich Schulkommunikation mit Ihnen als Eltern. Diese Software ermöglicht Ihnen schnell und einfach die Meldung von Absenzen und Jokertagen. Zudem haben Sie Einblick in die Noten Ihres Kindes (im Zyklus 2 und 3). Unsere Schulagenda und ein datensicherer Nachrichtenchat sind ebenfalls integriert. Die Nutzung des escola-Messengers für die Kommunikation zwischen Eltern und Schule sowie die Absenzenerfassung sind per neuem Schuljahr verbindlich. Die Klassenlehrpersonen werden Sie über diesen Kanal vor Ende der Sommerferien mit einer ersten Nachricht kontaktieren.

Spätestens per 01. August sollte die App mit wichtigen Daten gefüttert sein. Wir bitten Sie daher, bis zum 08. August die escola-App herunterzuladen oder sich über das Internet einzuloggen. Wir freuen uns aufs Ausprobieren. Fragen und Unklarheiten melden Sie bitte an martin.schoenenberger@schuleberingen.ch.